

議会だより

研修会報告

より見やすく
分かりやすくするために

議会だよりを、市民の皆さんに、より一層読みやすく分かりやすいものにするための研修会を、8月6日に実施しました。

この研修会は、本市議会の編集委員会が勉強のために企画したものでしたが、全議員に呼びかけをしたところ、ほとんどの議員が参加しました。研修テーマを

「議会だよりの紙面クリニックと編集ノウハウ」と題し、講師は(社)日本広報協会の編集デスク中城貴之氏を招いて行いました。

行政広報の専門誌「月刊広報」で編集を担当している中城氏は、「自治体の広報紙で、行政の施策や計画等を最初から結果までの経過を掲載しているものをプ

ロセス広報と呼んでいます。まさに議会だよりはプロセス広報であり、住民参画の今の時代には大切で」と、議会だよりの必要性を強調していました。

その後、本市の議会だよりを手に取り、専門の目から紙面を見ながら、より見やすいレイアウトや写真の位置なども、細かくクリニックを受けました。

議員たちからも熱心に質問が出され、議会だよりの役割と必要性を改めて確認しました。



議会日誌

7月

- 5日 戸田競艇組合議会
- 8日 県南都市問題協議会交通問題研究部会
- 9日 県南都市問題協議会役員会及び視察
- 20日 議会だより編集委員会視察
- 21日 議会改革特別委員会視察(～22日)
- 22日 議会だより編集委員会
- 23日 議会運営委員会
- 23日 議会改革特別委員会

8月

- 2日 健康福祉常任委員会
- 6日 議会だより研修会運営委員会
- 9日 戸田競艇組合議会
- 9日 議会改革特別委員会
- 10日 戸田競艇組合議会
- 17日 戸田競艇組合議会運営委員会視察(～18日)
- 24日 戸田衛生センター組合議会運営委員会
- 25日 議会運営委員会
- 31日 戸田衛生センター組合議会

9月

- 1日 9月定例会《開会、議案等上程、総括説明、詳細説明》
議会運営委員会
市民生活常任委員会
- 7日 本会議《質疑、請願上程、委員会付託》
議会運営委員会
議会だより編集委員会
議長
- 15～17日 本会議《一般質問》
- 21・22・24・27日 常任委員会
- 28日 特別委員会(交通環境対策・まちづくり)
議会運営委員会
議会改革特別委員会
- 29日 文教・建設常任委員会・市内視察

10月

- 5日 戸田競艇組合議会運営委員会
- 6日 本会議《委員長報告並びに質疑、討論・採決、閉会》

7月から10月までの議会の主な動きをお知らせします

12月定例会の予定

11月26日	本会議	開会
12月1日	本会議	議案等上程 総括説明 詳細説明
12月2・3・6日	本会議	質疑 請願の提出 委員会付託 一般質問
12月7日	常任委員会	〃
12月8日	特別委員会	〃
12月13日	本会議	委員長報告並びに 質疑、討論・採決、 閉会

※日程は、変更になる場合があります。間近になりましたら、議会事務局にお問い合わせください(ホームページでもお知らせいたします)。

訂正とお詫び 前号の6月定例会号で3頁中の「戸田第二小学校校舎等増築機械設備工事請負契約」と同校舎等増築建築工事請負契約の説明が入れ替わっていました。訂正してお詫びします。

議会事務局 ☎ 441・1800 (内線523・524)



アテネ五輪や大リーグでの日本人選手の大活躍、そして本市では国体ボート競技会など、例年に比べ今年のスポーツは大いに盛り上がりました。

特に野球の歴史を塗り替えたイチロー選手の活躍は称賛に値します。そのイチロー選手が、今季最終打席の後に「最後の最後までブレッツァーがかかった状況を作れたことが何より素晴らしい」と語った前向きな姿勢が印象に残ります。

今定例会で議員1名削減の議員定数条例が可決され、われわれ議員は市民一人ひとりの期待と責任の重みが増しました。イチロー語録ではないですが、その重み(ブレッツァー)を励みと受け止め、より一層研さんを積みながら、信頼される議会にしていこうと思います。

議会だより編集委員会一同